

■ Transexual denuncia bullying

Tiene 16 años y ha sido amenazado de muerte

La vuelta a clases no fue dulce para F.E.Z., un estudiante transexual de 16 años que fue golpeado el 2 de julio por cuatro compañeros de curso a escasas cuadras de su colegio, el Liceo A-14 Libertador General José de San Martín, de Santiago.

Después de lo ocurrido, la directora del colegio, Siria Islame, se comprometió a definir acciones, las que serían comunicadas al menor y a sus apoderados al regreso de vacaciones. El plazo se cumplió ayer y la directora anunció que lo cambiarían de curso pero que no aplicaría sanciones.

Ante la respuesta de la mujer, F.E.Z. se retiró del liceo pero informó sus razones al Ministerio de Educación y a la Municipalidad de Santiago, el Movilh está estudiando interponer una querrela. Hoy se reunirán los padres de F.E.Z con la directora y los apoderados de los agresores.